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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
SE VOTARÁ EN 2015 POR 5 DIPUTADOS FEDERALES Ana Lilia Pérez Mendoza, vocal ejecutiva de la junta local del IFE, aseguró que para las elecciones de 2015, en el estado de Querétaro se votará por 5 diputados federales.  Recordó que desde la última redistritación nacional se tuvo un crecimiento poblacional de 15%; sin embargo, en Querétaro este aumento fue de 30%, lo que originó un desfase entre el número de diputados federales y la población, por lo que se considera asignar un distrito más a la entidad. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
LLEGARÁ LA CNOP FUERTE AL 2015, AFIRMA JUAN JOSÉ RUIZ El dirigente estatal de la CNOP, Juan José Ruiz, indicó que esta organización será la que, al interior del PRI, llegue más fortalecida para el 2015.  Dijo que su responsabilidad, es fortalecer las bases, a las estructuras, para que éstas abonen al trabajo del Gobernador José Calzada y al de los otros candidatos que se irán designando poco a poco. (Plaza de Armas 3) 
 
QUIERE NAVA LIDERAR AL PAN EN EL ESTADO El diputado panista Luis Bernardo Nava, no descartó la posibilidad de postular su candidatura para ser líder del PAN, proceso que sería realizado el próximo año, pero aclaró que él trabajará en la trinchera donde sea colocado.  Será el próximo 10 de agosto cuando, en la Arena de la Ciudad de México, los panistas de todo el país se reunirán para definir algunos estatutos que tienen que ver con la elección de candidatos y también la renovación de las presidencias del PAN. En cuanto a la labor legislativa que lleva a cabo, destacó que estará analizando el anexo estadístico del Cuarto Informe del Gobernador, con la finalidad de conocer los datos que durante el proceso de las glosas estarán detallando los secretarios. Dijo que no hará pronunciamiento alguno hasta conocer todos los aspectos que incluye el documento del Cuarto Informe. (Plaza de Arma 3. Último párrafo, en El Corregidor 2. Sin mención del Gobernador, en El Universal Querétaro 5-A) 
 
CARTÓN “ACELERADOS…” Carbajal dibuja un cohete espacial con un gran hueso “2015” pegado a lo largo, sobre la plataforma “Verde, PRD, PAN, PRI, Nueva Alianza, Movimiento Ciudadano y PT”, a punto de despegar, mientras que del interior varias voces gritan: “Oigan, faltan los candidatos ciudadanos…!”, “¡Heeyyy…! ¿Quién me robó mi equipaje…?”, “¡Esas no son maletas de viaje, son despensas…!” y “¡Rayos…! ¡Me hace falta mi padrino…!”. (Plaza de Armas 6) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Comenta que Luis Bernardo Nava, militante azul, se apunta desde ahora para contender por la dirigencia estatal del PAN el próximo año, en lo que algunos ven como la toma de posiciones del grupo del senador Francisco Domínguez, contrincante del diputado federal Ricardo Anaya, aspirantes ambos a la principal candidatura del 2015. (Plaza de Armas 1) 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Diputados como el panista Luis Bernardo Nava o el priísta Braulio Guerra quieren adelantarse en la línea de meta antes de que suene el silbatazo de salida, pues recientemente han dejado ver ante los medios de comunicación sus aspiraciones de contender a un nuevo cargo de elección popular en el 2015. (a.m. 1-A) 
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COLUMNA “@LA RED” @shdzsaucedo apunta que el diputado Gerardo Sánchez que quiere ser alcalde de San Juan del Río por el lado del PRI, se preocupó que sus adversarios anden desatados organizado comidas y afilando armas, por ello ya envío una invitación a una reunión, “con medios de comunicación a un restaurante denominado, Sangre y Arena”. No se sabe si respaldará las acciones de su alcalde o deslindará a su hermana de esa administración. (Noticias 1-Síguelo) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
BUROCRACIA EN GUARDIA VACACIONAL De acuerdo a un censo realizado por esta publicación en exclusiva, cerca de 2 mil funcionarios de gobierno del estado permanecen de guardia durante el periodo vacacional que terminará el próximo lunes 12 de agosto.  Previamente, el Oficial Mayor Julio César Pérez, informó que en el Poder Ejecutivo laboran aproximadamente 7 mil 200 persona, de las cuales, el 70% toma un periodo de vacaciones, sin embargo el 30% de cada dependencia realiza guardias para atender a los queretanos. (a.m. 5-A) 
 
PROLIFERAN ABOGADOS “COYOTES”: TRABAJO En las inmediaciones de la Procuraduría de la Defensa del Trabajador (dependencia estatal) abundan los llamados “coyotes”: abogados que buscan a los trabajadores afectados para ofrecerles sus servicios. Esta práctica fue reconocida por el Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas Muñoz, quien hizo énfasis en que: “la Procuraduría tiene defensores de oficio, sin costo”. Si bien las puertas de la dependencia están abiertas para todos, el tránsito es libre y no existe una regulación para frenar a los “aprovechados”; la medida que adoptó la Secretaría del Trabajo es la de informar a la ciudadanía para que no se deje sorprender. (El Universal 
Querétaro 3-B) 
 
GANAN TRABAJADORES 70% DE LAS DENUNCIAS En juicio derivan el 40% de los conflictos entre empleados y patrones en la Procuraduría d la Defensa del Trabajo, siendo los problemas más recurrente los despidos injustificados, violaciones a los contratos, así como el no reconocimiento a los periodos vacacionales, indicó el titular del ramo en Querétaro, Tonatiuh Salinas Muñoz.  Advirtió que en todo momento se pide a las empresas cumplir con la Ley y los contratos, así como tener mucha comunicación. Explicó que se realizan procesos conciliatorios con el fin de que el diálogo prive en todo momento para evitar que se llegue a los juicios laborales y recordó que se cuenta con defensores de oficio gratuitos. (El Corregidor 8) 
 
LTA DEMANDA DE TRABAJO EN JÓVENES Abelardo Ledezma Fregoso, director estatal del Servicio Nacional del Empleo, informó que del total de personas que solicitan un empleo, 65% son jóvenes queretanos entre los 16 y 29 años. En comparación al 2012, existen programas que la dependencia ofrece, logrando aumentar el número de solicitantes que buscan trabajo, como es el portal de empleo. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
MÁS DE 280 MDP HA COLOCADO SOFEQ El programa de micro créditos Soluciones Financieras, ha colocado en el estado de Querétaro más de 280 millones de pesos. El director de SOFEQ, Juan Pablo Mayorga, detalló que durante el presente año se han colocado 17.5 millones de pesos, a través de 250 créditos, pero la meta al final de 2013, es llegar a 600 financiamientos.  Dio a conocer que la cartera de morosidad se mantiene alrededor del 4%, mientras que la 
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tasa de intereses que se cobra es del 6% anual sobre saldos insolutos, “en créditos Pyme que va topado a 500 mil pesos”. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
QUERÉTARO TENDRÁ TIENDA EN LÍNEA La directora de la Casa  Queretana de las Artesanías, Fernanda Tapia Palomera, dio a conocer que Querétaro será la primera entidad federativa en contar con su Tienda Artesanal en Línea, herramienta que le permitirá la comercialización de sus productos a nivel internacional. Informó que para septiembre se tiene contemplado el lanzamiento de la tienda por Internet. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
DEFIENDE ENLACE Luego de que el dirigente estatal del PAN, José Báez, criticó los resultados en el tema de la educación de la actual administración estatal, el coordinador de USEBEQ, Jaime Escobedo, pidió a la oposición analizar de manera más profunda y objetiva los indicadores de este tema.  Aseguró que los resultados en las evaluaciones como Enlace, no son solo resultados del trabajo de las autoridades educativas, sino de los maestros, los propios estudiantes y los padres de familia. (a.m. 4-A, El Universal Querétaro 9-A y El 
Corregidor 3)  
 
USAN 33 MIL 700 QUERETANOS TARJETA Lo anterior se refiere a la tarjeta de prepago en las unidades del transporte público del estado de Querétaro.  El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, precisó que el Instituto Queretano del Transporte ha registrado una alta demanda del plástico entre los queretanos a fin de obtener el beneficio de gratuidad del servicio mandatado por el Gobernador José Calzada, hasta el próximo 15 de agosto. Sobre los choferes sancionados por no respetar la gratuidad, señaló que el número aumentó de 6 a 9. (Plaza de Armas 8) 
 
REPORTAN AVANCES EN USO DEL SISTEMA DE PREPAGO A 5 días de que inició la operación del Sistema de prepago en las unidades de transporte público de la zona metropolitana, 17 mil 600 personas han hecho uso del servicio, informó el director del Instituto Queretano del Transporte, Luis Enrique Moreno. De la cifra referida, 16 mil 120 son usuarios con tarifa preferencial.  Reconoció que ante las quejas levantadas por usuarios, se han realizado supervisiones por personal del organismo para asegurar que sea respetado el uso de la tarjeta de los usuarios con tarifa especial. Informó que llevan 9 infracciones, pues el 2% de operadores no respetó el uso de la tarjeta de prepago con tarifa preferencial. (El Economista Querétaro 6) 
 
MULTARÁN A CHOFERES INCUMPLIDOS A nueve choferes del transporte público se les levantó una infracción por no respetar la gratuidad del servicio a usuarios preferenciales anunciada por la Secretaría de Gobierno del primero y hasta el 15 de agosto, indicó el Director del Instituto Queretano el Transporte, Luis Enrique Moreno Cortés. Explicó que los conductores que están violando la Ley serán sancionados hasta con 350 pesos por inventar que el equipo no funcionaba. (El Corregidor 2) 
 
INYECTA GOBIERNO 105 MDP A LA RED DE TRANSPORTE Q El director general del Instituto Queretano de Transporte, Luis Enrique Moreno, informó que el gobierno del estado, a través del Fondo Metropolitano de la Ciudad de Querétaro, destinó 105 millones de pesos para la adquisición y puesta en marcha del sistema de prepago en el transporte colectivo RedQ. Aseguró que todos los trabajadores de las 10 concesionarias pasarán a tener un salario, jornada y prestaciones sociales. (El 
Universal Querétaro 3-B) 
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GARANTÍA EN TRANSPORTE PÚBLICO El Centro de Control y Monitoreo es una unidad que permitirá garantizar mayor calidad en el servicio del transporte público, afirmó José Guadalupe Nájera, Jefe del Área del Centro de Control Automatizado, quien enfatizó que ello permitirá una mejor planeación de las rutas para lograr su optimización.  Explicó que con la más avanzada tecnología se podrán determinar sobrecargas de pasaje, así como subcargas, ello en función del origen y destino, lo que permitirá establecer una adecuada administración para mejor servicio a la población usuaria. Explica que en la estrategia de modernización del Transporte público se consideró la incorporación de una moderna tecnología, como equipos instalados en cada camión, como GPS. Explica funcionamiento y utilidad. (Noticias 5-A) 
 
FOTO NOTA “SIGUEN INCONFORMES” Cerca de 50 personas entre choferes, checadores y usuarios del transporte público se reunieron en la Alameda para informarse de los posibles fraudes de camioneros. Ahí improvisaron protesta contra Red Q, pues dicen, sólo beneficiará a unos cuantos. (El Corregidor 2) 
 
“ME LO DIJO UN PAJARITO”  @PeriodistaChava –Salvador Castillo- Reportero, apunta: “Estas ruedas de prensa en la Dirección del Transporte son las más desorganizadas, convocan a la mera hora, empiezan tarde y con info pobre”. (El 
Corregidor 4) 
 
VUELCA TAXIBÚS Un camión de trasporte público que cubría la ruta "98" del grupo Taxibús, terminó volcando sobre avenida de La Luz en la colonia Satélite con al menos 40 ocupantes a bordo, luego de chocar contra un tráiler.  Al decir de los pasajeros, el chofer conducía a alta velocidad y quiso ganarle a la luz roja del semáforo chocando con el tráiler. El chofer se dio a la fuga. (Diario de Querétaro 1-A y 5-República, Noticias 1-A y 1-B y Plaza 
de Armas 1-La Roja. Con imagen de Jorge López Portillo en Plaza de Armas 1) 
 
CHOQUE DEJA 23 LESIONADOS Luego de que la mañana de este lunes se suscitara un choque entre un camión que cubría la ruta 98 y un tractocamión, en el crucero de Avenida de La Luz y el antiguo camino a Jurica, en la colonia Satélite, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, precisó que fueron 23 personas las que resultaron con alguna contusión derivada de este percance, quienes fueron trasladadas a diversos nosocomios.  Indicó que todavía no se ha podido localizar al operador del transporte de pasajeros, por lo que, de antemano, será el MP a través de sus elementos de investigación, quienes den con el paradero de este individuo para que responda por los hechos. (a.m. 6-A) 
 
TRASLADARON A 19 AFECTADOS AL IMSS Lo anterior luego del accidente registrado en avenida de La Luz, que más tarde fueron dados de alta con la indicación de que continuarán su atención en su unidad médica. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
VISITA SECRETARIO DE GOBIERNO A HERIDOS El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, visitó a los lesionados de la volcadura de un camión de transporte público. Acudió al área de urgencias del IMSS donde dialogó con heridos y familiares para brindarles el apoyo requerido a la vez que informó, el conductor del camión no se encuentra registrado en ninguna de las 3 bases de datos con las que se cuenta.  “Pasamos a entregarles un saludo de parte del Gobernador José Calzada”, dijo el funcionario quien además comentó que se les ofrecerá todo el apoyo 
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gubernamental. “Existe total disposición del Gobernador para apoyarlos en lo personal”. (Diario de 
Querétaro 3-A, Noticias 1-A y 2-A y El Corregidor 7. Sin mención del Gobernador, en El Universal 
Querétaro 1-A y 10-A) 
 
EN SU PRIMER DÍA DE TRABAJO, SUFRE PERCANCE Luis Enrique Moreno Cortés, Director del Instituto Queretano del Transporte, informó que Alexis Jordan Hernández Hernández, era el chofer de la ruta 98 que la mañana de ayer se accidentó. Era su primer día de trabajo y se dio a la fuga luego de  el camión de Taxibuses se volcara al ser golpeado por un tráiler. (El 
Universal Querétaro 10-A y El Corregidor 16) 
 
PODRÍAN SUSPENDER CONCESIÓN Desde una multa equivalente al pago de 5 mil salarios mínimos, hasta la suspensión de su permiso por sesenta días se podrá aplicar al concesionario de la empresa Taxibus y la suspensión de la licencia al conductor que provocó el accidente en avenida de La Luz y que dejó 40 lesionados, son parte de las acciones que aplicará la autoridad estatal.  El Director del Instituto Queretano del Transporte, Enrique Moreno Cortés, el concesionario tiene la obligación de responder por las faltas o infracciones en que incurran sus conductores, así como proteger y asegurar la vida, integridad física y equipaje de los usuarios, del conductor y de terceros que pudieran verse afectados en caso de accidente. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 3-A y 
Plaza de Armas 8) 
 
SE TENDRÁ BASE DE DATOS SOBRE CADA CONDUCTOR En coordinación con la Secretaría de Salud estatal, el Instituto del Transporte y la Secretaría de Gobierno, se realizarán los primeros exámenes del padrón de conductores. En septiembre se realizará una base de datos de conductores que contará con el desempeño y comportamiento de cada conductor, “para empezar a limpiar el transporte de Querétaro”, informó Luis Enrique Moreno.  “Algunos conductores han hecho vandalismo, han cortado los equipos, al menos son 70 autobuses con problemas”, refirió sobre el inicio del sistema de prepago. (Noticias 2-A y 6-San Juan, Plaza de Armas 8, El Corregidor 2 y El Economista 
Querétaro 6) 
 
SE REFUERZA SEGURIDAD EN EL ESTADO TRAS BALACERA: JLPT Tras la balacera registrada en el estado vecino de Guanajuato, cuyo saldo fue de 4 muertos, el Gobierno del Estado de Querétaro mandató reforzamiento de las fronteras con aquella entidad en coordinación con el Ejército Mexicano, la Policía Federal, así como la Policía Estatal y la Municipal de Corregidora.  El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, informó que de inmediato procedieron a una reunión con algunos cuerpos de seguridad y se reforzó el operativo de revisión en la caseta de Celaya con Policía Federal y la libre también, incluso con Policía Estatal. Todos los límites con Guanajuato han sido reforzados. Se busca evitar el “efecto cucaracha”. (Plaza de Armas 8, a.m. 6-A y El Corregidor 1) 
 
PENALES A 92 % DE SU CAPACIDAD, REPORTAN Jorge López Portillo Tostado, Secretario de Gobierno, rechazó que haya sobrepoblación en los centros penitenciarios de la entidad al señalar que aún existe una capacidad disponibles del 8%. López Portillo destacó que la capacidad de estos centros penitenciarios todavía no se rebasa; anunció que se ampliará en los próximos meses con la construcción del centro de readaptación en San Juan del Río. (El Universal 
Querétaro 1-A) 
 



 
MARTES 6 DE AGOSTO DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

PODER LEGISLATIVO 
 
VIOLAN TAXISTAS DE LA SIERRA LÍMITES DE SU ZONA DE TRABAJO Pese a que las autoridades estatales han hecho un esfuerzo por tratar de “meter en cintura” a los taxistas, en la Zona Serrana se siguen cometiendo irregularidades, aseveró el diputado Gilberto Pedraza, quien informó que algunos conductores se salen de su zona permitida para trabajar en lugares en donde hay más pasaje, dejando así sin clientes a los que sí cuentan con los permisos correspondientes. Exhortó al Instituto Queretano del Transporte para que ponga atención en este tema. (Plaza de Armas 3, a.m. 1-A y 6-A, El 
Universal Querétaro 5-A y El Corregidor 9)   
ESTABLECERÁN MECANISMOS PARA TRANSPARENTAR DEUDA PÚBLICA El diputado Gerardo Sánchez advirtió que al no tener la información oportuna de cuánto adeuda cada municipio, se trabaja en acciones para acotar esa posibilidad de endeudamiento, así como tener mayor transparencia, al igual que comprobar la utilidad del mismo. Reconoció que algunos municipios del país hacen mal uso de los recursos públicos y las deudas, por lo que respaldarán todas las medidas federales y estatales para generar mayor transparencia. (El Informador 7) 
 
EGRESADOS DE SECUNDARIA EN LA SIERRA SE VAN A EU En el tránsito de la secundaria a la Preparatoria del 50% de los jóvenes de los municipios serranos, prefiere irse a Estados Unidos, en lugar de continuar con sus estudios de bachillerato, informó el diputado Alejandro Delgado Oscoy. Indicó que en general la tasa de migración en el estado oscila entre el 8 y 10%. (Noticias 7-A) 
 
DEMANDA PRI LLEVAR ‘INTERNET PARA TODOS’ De acuerdo al diputado del PRI, David Dorantes Reséndiz, “si el estado no lleva Internet a las escuelas de educción básica de toda la entidad, las tabletas que serán entregadas a alumnos de 5º y 6º grado solo servirán como máquinas de escribir”, por lo que realizó un exhorto a las instituciones de gobierno para acabar con la austeridad en materia de derechos informáticos. (a.m. 5-A) 
 
TOTAL RESPALDO A LAS REFORMAS ENERGÉTICAS Y FINANCIERA: BOCANEGRA El diputado Alejandro Bocanegra asistió al Encuentro Nacional de Legisladores cenecistas, en donde expresó su respaldo a las reformas energética y financiera para el país. Dio cuenta de los puntos de consenso establecidos durante la primera jornada del 2º Encuentro Nacional de Legisladores Cenecista. (Noticias 7-A, 
a.m. 5-A, El Universal Querétaro 4-A y El Corregidor 7) 
 
ABIERTO PAN A DEBATE POLÉMICO El Presidente de la Comisión de Salud y Población del Congreso Local, Enrique Correa Sada, hizo un llamado a los legisladores federales para que se analice a fondo la viabilidad de legalizar la marihuana desde la perspectiva de los efectos físicos y psicológicos, pues dijo que es la primera droga que consumen en su mayoría los ciudadanos. (El Corregidor 1) 
 
PRESENTA QUERÉTARO GRAVE PROBLEMA DE DRENAJE: PEDRAZA  El diputado Gilberto Pedraza indicó que en todo el estado se presentarán graves problemas de drenaje, por lo que llamó a las autoridades a invertir recursos en el mantenimiento y cobertura del servicio debido a que en algunos municipios es un tema olvidado. En otro tema, comentó que los proyectos de presupuesto se 
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deben utilizar con prontitud, pues el año pasado los diputados no contaban con tiempo para llevar a cabo un análisis de fondo. (El Corregidor 3) 
 
QUE ZÚÑIGA DENUNCIE, PIDE LEÓN Es necesario que haya una denuncia para investigar sobre el paradero del Testamento de Doña Josefa Vergara y Hernández, más que integrar una comisión de investigación, señaló el diputado Marco Antonio León Hernández, quien dijo que nunca vio el documento en la Legislatura del estado. Recalcó que es por la vía legal como se debe actuar en este caso, en el que se deben involucrar las autoridades para revisar y hacer la investigación correspondiente con quienes presuntamente tuvieron contacto con el documento cuando se depositó en el congreso local.  Manifestó que hay personas que aseguran que vieron el documento en la Legislatura después de que fuera recuperado por el ex gobernador Mariano Palacios, a través de un trabajo que realizó el Dr. Jaime Zúñiga Burgos, que concluyó con la publicación de un libro. Considera necesario que el Dr. Jaime Zúñiga ponga la denuncia. (Noticias 6-Síguelo)  
EL TESTAMENTO SE RESGUARDÓ EN ALA LEGISLATURA: HISTORIADOR “El testamento sí está perdido, y el recuerdo de Josefa Vergara y Hernández también, están olvidados”, afirmó Edgardo Moreno, Historiador e Investigador queretano. Confirmó que fue en los ochentas cuando se supo que regreso el testamento de Josefa Vergara a la ciudad de Querétaro y que se resguardo en al biblioteca de la Legislatura, sin embargo dijo que no es el único documento extraviado, pues indicó que con la llegada del milenio fue que se supo de algunos libros extraviados. (Noticias 6-Síguelo) 
 
SE ESPERA EN BREVE PUBLICACIÓN DE REFORMAS A FAVOR DE LA CEDH El titular de la CEDH, Miguel Nava, informó que se espera que entre septiembre y octubre se cuente ya con la publicación en el Diario Oficial La Sombra de Arteaga, de las reformas a la Constitución del Estado, las cuales señalan, entre otros puntos, el cambio de nombre de este órgano para convertirse en una Defensoría Estatal de Derechos Humanos.  “Esta es la primer entidad federativa en donde el titular del Poder Ejecutivo, el Poder Legislativo del Estado y el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos logran por consenso realizar esta armonización donde hay puntos medulares, y entre otros, el cambio de denominación de la Comisión para Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro, un término que sea más cercano”. (Plaza 
de Armas 3, a.m. 5-A y El Universal Querétaro 4-A) 
 
PRESENTA QUERÉTARO ALTA DISCRIMINACIÓN Es urgente que la Legislatura, los Gobiernos municipal y estatal, así como las organizaciones sociales unamos esfuerzos para logar la transversalización del derecho a la no discriminación en las políticas públicas para prevenir y erradicar la discriminación hacia la juventud a causa de tatuajes, apariencia, edad, preferencia sexual entre otras, manifestó Manuel Edmundo Ramos Gutiérrez, Presidente de SOS Discriminación Internacional Querétaro. (El Corregidor 4) 
 
SÍ DISCUTIREMOS LEGALIZACIÓN DE MARIHUANA: R. ASTUDILLO El diputado Ricardo Astudillo dio a conocer que el Grupo Legislativo del PVEM considera que antes de legalizar la marihuana es necesario prevenir y hacer campañas para poder contrarrestar dicho fenómeno. (El Corregidor 3) 
 
DEMANDAN LEYES CLARAS PARA EL CAMBIO DE USO DE SUELO Marcos Aguilar Vega, diputado federal por Querétaro, opinó que es necesario que tanto el Congreso local como los municipios del estado, establezcan leyes claras en la otorgación de cambios de uso de suelo para 
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construcción de vivienda, al destacar que actualmente son menos los espacios que se tiene para la recreación y esparcimiento. (El Universal Querétaro 4-A) 
 

MUNICIPIOS 
 

GOBIERNO RESPONSABLE Y EFICIENTE, RATIFICA LOYOLA Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro, ratificó su compromiso por trabajar para consolidar una administración responsable y eficiente de los recursos públicos para afrontar los grandes retos que tiene Querétaro, durante la inauguración del cuerpo sur de la Avenida Pirineos en la delegación Félix Osores, obra en la que se invirtieron 5 millones de pesos para beneficio de más de 125 mil habitantes. La obra, que por más de 15 años esperaron los vecinos, agilizará el tránsito vehicular y peatonal de la zona norponiente en el municipio. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A, 4-A 6-Síguelo, El Universal 
Querétaro 1-A y 6-A Plaza de Armas 1 y 12 y a.m. 7-A) 
 
GANAN MILLONES LOS REGIDORES DE CAPITAL Los regidores del municipio de Querétaro se encuentran entre los mejor pagados en toda la República Mexicana, con un sueldo de 135 mil 894 pesos al mes, de acuerdo a los portales oficiales de los Ayuntamientos.  En comparación con el sueldo mensual del Gobernador José Calzada, que es de 97 mil pesos, los regidores del municipio de Querétaro tienen un ingreso mayor, incluso, más que otros presidentes municipales. (a.m. 4-A) 
 
TAPAN BACHES EN CARRETERA A MOMPANÍ Desde hace 14 días, personal de la Dirección de Mantenimiento y Operación Vial de la Secretaría de Obras Públicas Municipales, realizan trabajos de bacheo en la carretera a Mompaní, en el tramo que va del boulevard de La Luz hasta la vialidad perimetral surponiente.  En lo que va del año se han invertido alrededor de 26 millones de pesos en el mantenimiento de la carpeta asfáltica. (Diario de Querétaro 4-A y 
El Corregidor 6)  
 
NUNCIAN FESTIVAL MUNICIPAL DE LA JUVENTUD 2013  El Festival de la Juventud es un espacio para que los jóvenes puedan expresarse. Los jóvenes somos los que hoy estaos tomando el rumbo de Querétaro y de México”, sostuvo la directora del Instituto municipal de la juventud, María Fernanda Pacheco, durante el evento que se llevará a cabo del 12 al 18 de agosto en las 7 delegaciones municipales. (Noticias 3-A, Plaza de Armas 12, a.m. 7-A, El Universal Querétaro 6-A y El 
Corregidor 6) 
 
EMBARAZADAS, 28% DE LAS ADOLESCENTES Alrededor de 20 mil jóvenes de entre 12 y 29 años ya tienen un hijo o más en la capital queretana, afirmó la directora del Instituto Municipal de la Juventud, Fernanda Pacheco Hernández, quien explicó, 28 de cada 100 adolescentes del municipio de Querétaro resultan embarazadas y muchas de ellas tienen su primera experiencia sexual antes de los 14 años de edad. (Diario de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 1 y 12) 
 
DIGITALIZARÁ TODO SU ACERVO EL ARCHIVO HISTÓRICO MUNICIPAL El director del Archivo Histórico Municipal, Reynaldo Aguilera Montoya, informó que con una inversión de un millón de pesos y a través de un software que se esta desarrollando en el municipio de Querétaro, se planea llevar a cabo el proyecto de digitalización de los documentos pertenecientes al acervo y que se 
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pondrán a disposición de los ciudadanos en un portal de la página del Municipio, con el fin de garantizar la transparencia y accesibilidad. (Noticias 6-A) 
 
PROPONE AGUILERA PAGO INMEDIATO A DAÑOS CAUSADOS POR BACHES El regidor José Luis Aguilera presentó una propuesta ante la Secretaría del Ayuntamiento de Querétaro que pretende agilizar el pago de indemnizaciones a los conductores que resulten afectados porque sus vehículos sufrieron daños causados por baches. (Diario de Querétaro 7-A, a.m. 1-A y 6-A, El Universal Querétaro 6-A y El Corregidor 6) 
 
COLÓN, CON INVERSIONES POR 18 MDD El municipio de Colón estima cerrar el año con inversiones por 18 millones de dólares, que generarán mil 200 puestos de trabajo, así lo informó el alcalde Alejandro Arteaga Cabrera. Mencionó que los distintos proyectos industriales que se encuentran por definir y algunos que se han concretado impulsarán el crecimiento económico de esta demarcación. Dijo que trabaja de manera coordinada con el Gobierno del Estado para el desarrollo industrial en la zona cercana al AIQ. Agregó que “de los más de 400 trabajadores del aeropuerto, el 60 ó 70 por ciento es de Colón”. (El Financiero Bajío 1-B) 
 
BUSCAN AUMENTAR PADRÓN DE JÓVENES EMPRESARIOS María Alemán, titular de la Comisión de Juventud del Ayuntamiento de Querétaro, indicó que está comisión firmará un convenio de colaboración con las cámaras empresariales para poder incrementar el número de jóvenes en el padrón de la administración. (a.m. 3-A)  
ABSORBERÁ MUNICIPIO ADEUDO DE LA UAQ El presidente municipal, Fabián Pineda, dio a conocer que se absorberá el adeudo por 30 millones de pesos que tiene la UAQ campus San Juan del Río, con la JAPAM. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
ARRANCA EN AMEALCO CLASES EL PLANTEL 2 DE BACHILLERES-UAQ El presidente municipal, Gilberto García, se reunió con el rector de la UAQ, Gilberto Herrera y encabezó el inicio del semestre agosto-diciembre en el Colegio de Bachilleres Plantel 2. El rector dio mensaje a los estudiantes. (Noticias 8-A) 
 
CHOFERES DE TRANSPORTE PROVOCAN 5% DE ACCIDENTES El Secretario de Seguridad Pública Municipal, José Héctor Benítez, informó que en el municipio de Querétaro se presentan alrededor de 600 accidentes de tránsito mensuales, equivalente a 20 diarios aproximadamente, de los cuales el 5% corresponde a unidades el transporte público la mayoría imputables a los conductores por exceso de velocidad, por no respetar las señales de tránsito y por estacionarse en lugares prohibidos.  Sobre el accidente en boulevard de La Luz, donde un chofer volcó el camión de transporte público que conducía, puntualizó que será el Ministerio Público la instancia encargada de dar seguimiento a este caso. Pese a que el chofer abandonó el lugar, la Dirección del Transporte dependiente de la Secretaría de Gobierno Estatal, cuenta con información para localizar al conductor. (Diario de Querétaro 3-A, Plaza de Armas 12 y 
El Universal Querétaro 10-A. En imagen Jorge López Portillo, en Noticias 1-A y 3-A) 
 
SE ANALIZAN 220 CONTRATOS PARA CORRER A 70: FPM El alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, indicó que se están analizando un total de 220 contratos de los cuales se espera realizar un recorte de al menos 70 trabadores, señaló que son trabajadores prestadores de servicios que no le generan ningún costo al erario con lo que se deja de sumar gente 
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innecesaria para la administración. Comentó que con esto no habrá contrataciones nuevas, ya que el gobierno se encuentra al límite del gasto de la nómina municipal por lo que todas y cada una de las secretarías entraran en esta restructuración para poder llegar a las 70 personas que sufrirán el recorte de personal. (Noticias 5-Síguelo) 
 
EL INSTITUTO METROPOLITANO AÚN NO SE CONFORMA El Instituto Metropolitano de Planeación todavía se encuentra en proceso de conformación, puntualizó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Ramón Abonce Meza, ante los señalamientos del alcalde de El Marqués, Enrique Vega Carriles, quien afirmó que actualmente este organismo es inoperante. (Diario de Querétaro 8-A, a.m. 7-A, El Corregidor 2 y El Economista Querétaro 3) 
 
REQUIERE 60 MDP PARA PLANTAS TRATADORAS El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, dio a conocer que requiere de por lo menos 60 millones de pesos para la construcción de plantas tratadoras de agua.  Cantidad con la que se podría instalar 3 plantas para lograr la limpieza del río Querétaro en el tramo que atraviesa la demarcación. Buscará con la federación recursos extraordinarios para beneficiar a El Marqués, Querétaro y Corregidora.  Dijo que si se pudiera dar ya la formalidad debida al Instituto Metropolitano de Planeación sería más fácil poder bajar este tipo de recursos. (Plaza de Armas 11 y El Corregidor 11) 
 
BUSCA EL MARQUÉS INVERSIÓN PRIVADA PARA SANEAR EL RÍO: EVC Una empresa de la iniciativa privada está interesada en invertir recursos para la construcción de 4 plantas tratadoras en el municipio de El Marqués, a fin de consolidar el saneamiento del Río Querétaro, dio a conocer el presidente municipal de esta demarcación, Enrique Vega. La compañía ya ha trabajado con la CEA y en otras obras en Querétaro. (Noticias 8-A) 
 
TEQUISQUIAPAN, A LA ESPERA DE QUE LA SECTUR LE RATIFIQUE SU CALIDAD DE PUEBLO MÁGICO El edil de esta demarcación, Antonio Macías, detalló que ya les presentó a la SECTUR y al Gobierno Estatal el Plan Maestro del proyecto del Centro de Convenciones que se pretende construir en esta ciudad, obra que requiere una inversión de 50 millones de pesos. (El Financiero Bajío 3-B) 
 
HAY 11 MIL POBRES EN HUIMILPAN La presidenta municipal de Huimilpan, María García Pérez, dio a conocer que en su demarcación existen aproximadamente 11 mil pobres, los cuales están ubicados en la Zona Sur de este municipio.  Esta cifra, representa entre un 25 y un 30 por ciento de la población total. Urgió el impulso de programas de apoyo a las comunidades para no sólo combatir estos problemas, sino también el poder darle la mejor calidad de vida a estas personas, a través de un trabajo o actividad que les permita ir apoyándose económicamente.  La alcaldesa buscará el apoyo de los diferentes niveles de gobierno para poder conseguir recursos que les permitan apoyara a comunidades alejadas de la cabecera municipal. (Plaza de Armas 11) 
 

INFORMACIÓN GENERAL  
AVANZA EL LIBRAMIENTO DE PALMILLAS A APASEO Se registra un avance del 90% en la liberación del derecho de vía para construir el Libramiento Palmillas-Apaseo, que descongestionará la carretera 57 en ambos sentidos y en unos días más comenzará el inicio de la obra, que dará empleo al menos a 600 queretanos, luego de que se firmó un convenio con un sindicato de 
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la entidad, obra que se llevará un tiempo de dos años y será construida por una filial del grupo ICA. Juan Gerardo Vázquez Herrera, director del centro SCT en Querétaro, informó que ya se dio la concesión a esta empresa y que prácticamente ya se encuentra liberado el derecho de vía conforme a la ley. Pues para que pueda iniciar una obra debe ser del 70%. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
DESTINAN AL CAMPO INVERSIÓN MILLONARIA La federación ‘abonará’ al campo queretano, al otorgarle mediante la SAGARPA delegación Querétaro, 2 mil millones de pesos, que corresponden al Programa Especial Concurrente para el Desarrollo Rural Sustentable.  El delegado Gustavo Nieto, señaló que en Querétaro la dependencia a su cargo maneja alrededor de 2 mil millones de pesos, más aparte de la concurrencia con gobierno del estado. (a.m. 1-A y 3-A) 
 
BENEFICIARÁ SEDATU A 21 FAMILIAS QUERETANAS Con recursos federales por alrededor de 693 mil pesos, para el apoyo de 4 microproyectos productivos regionales, por parte de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, serán beneficiadas 21 familias de los municipios de Amealco, Jalpan y Peñamiller. Se publican declaraciones de los beneficiarios. (a.m. 2-A) 
 
INAUGURARÍAN EN SEPTIEMBRE POLIDEPORTIVO El rector de la UAQ, Gilberto Herrera, informó que se espera que en septiembre ya se tenga listo el Polideportivo, obra de primer nivel, el cual tiene una inversión de 9 millones de pesos. Respecto al Parque de Biotecnología, aclaró que se estima que en diciembre la obra se finalice. (Plaza de Armas 4) 
 
VITAL LAZO UAQ-EMPRESAS  La vinculación social entre la UAQ y las empresas es fundamental, pues de ello se logra obtener recursos externos que permiten lograr un óptimo desarrollo, detalló el rector Gilberto Herrera. (Plaza de Armas 4) 
 
44% DE ALUMNOS SON DE BAJOS RECURSOS En un estudio socioeconómico que se realizó a estudiantes de la UAQ en enero de este año, se encontró que 44% de los alumnos son integrantes de familias que perciben dos salarios mínimos (122.7 pesos) o menos, al día. Roxana González Martínez, coordinadora de becas de la UAQ, dijo que los ingresos de las familias a las que pertenecen los estudiantes, propicia que los estudiantes busquen un empleo a la par de su preparación académica, y en casos más graves, la deserción escolar. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
EXPRIME LA UNIVERSIDAD RECURSOS CON 30 PRODUCTOS DE MARCA PROPIA La UAQ cuenta con alrededor de 30 productos 100% universitarios, como parte del objetivo de impulsar y aprovechar los recursos que tiene la Máxima Casa de Estudios, y de obtener un presupuesto propio, mismo que es redirigido a alguna facultad. El rector Gilberto Herrera detalló que han impulsado distintos productos en la UAQ. (Plaza de Armas 4) 
 
AMPLÍAN INSTALACIONES HASTA ARROYO SECO El rector de la UAQ, Gilberto Herrera, informó que antes de terminar su periodo al frente de la máxima casa de estudios, podrían crearse 10 campus nuevos en igual número de municipios. Adelantó que el próximo estará instalado en Arroyo Seco. Aseguró que no es falta de voluntad sino de presupuesto la creación de más espacios de educación superior. (a.m. 6-A) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  Habla sobre la avanzada construcción del mejor centro comercial de América Latina, Antea, en las inmediaciones de Jurica y Juriquilla, previéndose tres inauguraciones: la primera, con la mayoría de las tiendas, el 15 de noviembre de este año. Las otras dos serán al abrirse Liverpool y Palacio de Hierro, en ese orden.  Ya está vendido el 75% del área comercial, 15 se hayan en firma y hay gran lista de interesados para el resto del proyecto que nació con el respaldo de inversionistas locales y nacionales, liderados por DRT y sus directores generales Víctor Mena y José Oleszcovski (qepd). Empresarios que imaginaron e hicieron posible un centro como el que no hay en ningún estado y cuya primera piedra se colocó el 1 de julio de 2011, con la presencia del Gobernador José Calzada, quien entonces dijo: “Agradezco a los inversionistas por dar un paso adelante. Les garantizo un destino sólido”.  Por otro lado, informa que Esteban Alvarado, director de Mitsubishi Electric de México, comentó que la empresa mantendrá sus dos plantas en San Juan del Río, independientemente de la nueva de El Marqués, cuya primera piedra colocará el Gobernador José Calzada el 29 de este mes. Con imagen de Sandra Albarrán de Calzada. Sergio Arturo Venegas Ramírez informa que el diputado ecologista, Ricardo Astudillo ya apareció –vía boletín- para exigir que se aplique la ley en el caso de El Tángano.  Sergio Arturo Venegas Ramírez dice que el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo acudió a ver a los heridos del camionazo de ayer. Al IMSS llegaron 19, de los que se dieron de alta 17 y al Hospital general 4, de los que salieron ya 3.  El Funcionario estuvo al pendiente lo mismo de la atención a los lesionados que de las investigaciones del accidente para actuar con energía. López Portillo estuvo acompañado del Secretario particular del Gobernador, Carlos Hale. Mmm. (Plaza de Armas 2)  
 
VISIÓN FINANCIERA Por Georgina Howard   Menciona que el Colegio de Ingenieros Civiles de México, que lidera Clemente Poon Hung, está en vísperas de su tercera reunión regional prevista para el próximo 22 de agosto, en la ciudad de Guadalajara.  Se menciona la presencia de los profesionales de la ingeniería civil de la zona, entre los que se menciona a Querétaro. (Diario de Querétaro 10-B) 
 
ASTERISCOS Hoy el rector de la UAQ, Gilberto Herrera y el alcalde Roberto Loyola, darán a conocer el Diagnóstico de Población Indígena en el Municipio de Querétaro, que docentes y estudiantes de esta casa de estudios realizan en conjunto con el municipio capitalino. Los resultados servirán para establecer políticas públicas que mejoren la calidad de vida de los grupos que habitan las comunidades de Santa María Magdalena, Las Margaritas y la extensión Las Margaritas. Por otro lado, destaca que hoy en la UAQ se analizará la publicación “Yo soy 132. La primera erupción visible”, con comentarios del analista experto Galindo Cáceres. Parece que los inspectores que se disfrazan como usuarios en el transporte público están funcionando, ya que ya va cera de una decena de choferes que fueron multados porque no han dado transporte gratuito a los estudiantes o personas de la tercera edad que ya sacaron su credencial de RedQ. Quedan 9 días más de trasporte gratuito.  Por parte del regidor José Luis Aguilera, se sigue metiendo en todos los temas que le pueden traer capital político y sobre todo votos a su tan golpeado partido por lo que ahora se alzó como defensor de los automovilistas que sufren daños en sus vehículos por los baches, pues asegura que el municipio no le cumple a los 95% de los afectados. Propuso una vía para hacer más rápido el pago de los daños. Por parte de la Cámara Alta del Congreso de la Unión, la Senadora panista Marcela Torres, enviará un iniciativa de ley que 
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permita ampliar al margen de deducibilidad de donaciones que particulares hagan a ONG’s, con el propósito de fortalecer a la sociedad civil en todo el país y reconocer las labores altruistas que hacen fuera de los presupuestos gubernamentales. (a.m. 1-A) 
 
CARTÓN “GACHOFERES” Pepe Gómez dibuja al hombre “Choferes, Transporte Público (algunos)”, con la mirada perdida, mientras un doctor se sube en una escalera para llegar hasta la cabeza, la cual al abrirla descubre que en su interior está un chango conduciendo con un volante al personaje; del interior se asoman un par de piernas con medias de red y tacones, una botella “xxx”, un celular y un stereo “Puras gruperronas”. El galeno cuando saca al mono, comenta: “Insistimos: Mientras no modernicemos esta parte del sistema, van a seguir los accidentes”. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera  Apunta que las autoridades andan lidiando con los choferes y concesionarios del transporte público para implementar la modernización del transporte público a través de la "Red Q" y viene Alexis Jordan Hernández Hernández a fastidiarlo todo y es que en su primer día de trabajo, arriesgo la vida de más de 40 pasajeros y volcó la unidad de Taxibuses, presuntamente por pasarse una luz roja. La unidad involucrada en el accidente, no forma parte de las que se sumarán al proyecto de Red Q y es que es, de las 400 que dejarán de circular. No contaba con cámara de vigilancia, ni tecnología de la Red Q, el chofer se estrenaba en el empleo y abandonó a su suerte a los pasajeros, agravante que le costará a él y su patrón. Los señores concesionarios del transporte público deberán de una vez por todas tomar en serio la fuente de ingresos que les permite la concesión otorgada por el estado; por más que ellos quieran pintarse como víctimas de una decisión que afecta sus intereses, no les queda; hoy tienen ante ellos una oportunidad de enmendar parte de sus errores, ahí está la Red Q es el último camión que los llevará a conservar su prospero negocio. De no ser así ¿Vendrán retiros de concesiones?. El Secretario de Gobierno en el estado, Jorge López Portillo Tostado, de manera inmediata reaccionó solidariamente con los afectados del percance camionero, las instrucciones en el gobierno estatal son de cercanía ante cualquier eventualidad. “¿Los señores de Taxibuses hicieron lo mismo?”.  (Diario de 
Querétaro 1-A) 
 
BAJO RESERVA A pesar de los esfuerzos por mejorar el transporte público, cambiar a los choferes no es nada sencillo. En esta ocasión, el operador de la línea Taxibus conducía la unidad con exceso de velocidad, se pasó una luz roja y se impactó contra un tráiler, para luego darse a la fuga sin brindar atención a los heridos.  Incluso, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, visitó a los lesionados en el hospital, asegurando que la empresa concesionara cubrirá los gastos. No todos, pero existen los concesionarios y choferes que se niegan a perfeccionar el servicio. La unidad que se volcó no contaba con cámaras de vigilancia, ni tecnología RedQ, ya que es uno de los 400 camiones que saldrán de circulación.  Se estipuló que el chofer puede recibir agravantes en su sanción por haber huido del lugar y que estos cargos se extenderían hasta el concesionario, en caso de haber sido omiso en su responsabilidad de vigilar la conducta y documentación de su chofer. El diputado Diego Foyo publicó en redes sociales una fotografía con su credencial REDQ para utilizar el transporte público. Los comentarios de los ciudadanos no se hicieron esperar pues, incrédulos, le aseguraron que él no utiliza los camiones para ir a trabajar o llegar a su casa.  El integrante de la Comisión de Movilidad Sustentable en el Congreso respondió que sí utiliza el transporte pero… sólo para hacer recorridos o supervisiones, los cuales, asegura, no publica a las redes sociales “precisamente para no ser tachado de demagogo”. ¿Usted le cree? Ayer, el alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda, visitó las instalaciones de la 
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Secretaría de Seguridad Pública municipal y habló con el personal adscrito. Apenas en abril de este año, la CEDH emitió una recomendación al municipio de San Juan del Río por la muerte, al interior de la cárcel de la localidad, de un joven detenido. “Nos cuentan que la vista del edil fue para dar seguimiento a la conducta omisa y de carácter administrativo en la que incurrieron servidores públicos. ¿Será?”  Ya listas para entregarse a las delegaciones de la Policía Estatal se encontraban 25 patrullas en el estacionamiento del auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. Pero, un árbol cayó sobre dos de ellas dañándolas y ahora se entregarán menos unidades. Sin duda, son accidentes y contingencias que ni el secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, podría prever. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
EDITORIAL “TRANSICIÓN” La incorporación de una moderna tecnología, para fundar la administración, operación y funcionamiento del transporte público modernizado, constituye un acierto pues una vez que esté operando en forma plena, dará certidumbre en su desarrollo. El GPS permite tener, en tiempo real, una adecuada ubicación de las 1 mil 070 unidades que estarán operando en las 60 rutas que cruzan la zona metropolitana y ello derivará en una base de datos suficiente para la toma de decisiones sobre las rutas, concentración o desconcentración de unidades, demanda por usuario, y sus características centrales.  El cambio no será inmediato, se requiere de una transición, de una nueva cultura, que vaya indicando a todos los actores los cambios sustantivos que se están viviendo. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL “MIGRACIÓN” Querétaro es una tierra de oportunidades, que brinda a todos la oportunidad de involucrarse en el mercado laboral, y en función de la capacitación, hacerlo con mejores salarios.  Por ello resulta lamentable que hoy todavía muchos jóvenes particularmente de los municipios expulsores estén atentos para irse como migrantes a la primera oportunidad, en lo que muchas veces, y de manera lamentable, representan aventuras que ni dejan rendimiento claros ni personales, ni familiares. Aún en las zonas más apartadas, se trabaja para avanzar en el desarrollo de la infraestructura básica, así como en el impulso de proyectos productivos, a fin de ir generando las condiciones ideales para que los jóvenes puedan avanzar.  Se trata en todos casos de apostarle a Querétaro, como un espacio que brinda un mejor futuro. (Noticias 11-A) 
 
TRANSPORTE PÚBLICO METROPOLITANO Por Norberto Alvarado Alegría  Señala que el inicio de operaciones del sistema de prepago, para el transporte público colectivo urbano de la zona metropolitana de Querétaro, que inició el pasado jueves primero de agosto, es apenas una de las muchas acciones que se deben dar para lograr la verdadera modernización del sistema de transporte queretano. Resulta increíble que en Querétaro, siendo una de las ciudades a nivel nacional con mayor índice de desarrollo y calidad de vida, se haya abandonado por más de 15 años el tema del transporte público. Recordemos que durante los gobiernos estatales panistas, lejos de planear y ejecutar una solución al problema del transporte, se destinaron grandes cantidades de recursos económicos a favor de los concesionarios que, disfrazados de apoyos para combustible, se entregaron a diestra y siniestra.  Por ello, la modernización del transporte público requiere de un verdadero compromiso de todas las instancias públicas y privadas que inciden en la materia.  El ejemplo ya lo ha puesto el gobernador José Calzada Rovirosa, quien decididamente ha impulsado el proyecto. Lo que hasta ahora se ha logrado es el cimiento jurídico para que este programa tenga sustento de aplicación: la expedición de una nueva ley, la creación del Instituto Queretano del Transporte como organismo descentralizado, el plan de movilidad, el fideicomiso para la modernización del transporte y los reglamentos que vienen.  El esfuerzo no es menor, por el contrario debe valorarse; sin embargo, la segunda parte requiere de importantes recursos económicos para la 
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materialización del proyecto, tales como la construcción de infraestructura vial, estaciones y terminales, paraderos y patios de encierro, nuevos autobuses, y mayor capacidad de operación y de supervisión de la autoridad.  Por ahora, se antoja complicado, más cuando existen algunas dependencias del gobierno estatal que parecen no comprender los alcances de este ambicioso y necesario proyecto.  Hasta hoy, la dependencia encargada de las obras públicas estatales, parece no entender la magnitud de la modernización del transporte público. Parece estar más preocupada por aumentar la capacidad de las vialidades queretanas, pero para dar mayores beneficios a los vehículos particulares, y restar dinamismo y operación al transporte público y a las otras formas de movilidad como la peatonal y ciclista. (El Universal Querétaro 15-A) 
 
COLUMNA “@LA RED” @shdzsaucedo comenta que a menos de un año de ingresar al cargo de edil casi todos andan descansado de ese trabajo que este pueblo les encomendó. Fabián Pineda sale el 10 de agosto y Antonio Zapata lleva una semana. Bajo qué acuerdo o ley se otorgan estos “descansos”. Por otro lado, el senador Francisco Domínguez apuntó en su cuenta de twitter: “Una vergüenza que Fox y el gobernador de Morelos propongan debate sí a la mariguana. @Pancho Domínguez en contra”.  (Noticias 1-Síguelo) 
 
LA PLUMA DE CONÍN” Ya salió el peine. Resulta que una campaña orquestada para tratar de hacer ver mal al Delegado de la PROFEPA en Querétaro, Alejandro de Los Cobos, más que perjudicarlo y dañar su imagen, lo fortaleció y sin querer sirvió para que algunas despistadas “ecologistas de banqueta”, conocieran la realidad de lo que hace la dependencia. El delegado invitó a Calos Álvarez Flores, Presidente de la ONG México Comunicación y Ambiente, a que conociera personalmente a todos los empleados de la dependencia a su cargo, quien luego de reconocer el trabajo que ahí se hace ofreció una disculpa por las frases expresadas en una conferencia de prensa donde comentó las denuncias interpuestas a dos empresas refresqueras en la ciudad de México. Pareciera que alguien quiere “moverle el tapete” al delegado, quien ha mostrado compromiso por su tierra en todos los cargos que ha desempeñado y su cabalidad para con los queretanos y en este cargo no es la excepción. Alejandro Angulo, quien fue Delegado de la SEMARNAT en el sexenio de Ignacio Loyola, autorizó todo lo que no debía autorizar, en la construcción en pleno Tángano del fraccionamiento Cumbres el Cimatario, y recibió una muy buena tajada para otorgar los permisos, situación por la cual fue inhabilitado por 10 años para ejercer cualquier cargo en la administración pública.  Lamentablemente un grupo de ecologistas lo quieren promover para que ahora pueda ocupar la Delegación de la PROFEPA, seguramente un nuevo negocio se traerá entre manos y como a Alejandro no lo van a convencer de hacer negocios, pues ahí quieren manejar a este ex funcionario que cuenta con una inhabilitación de 10 años. (El Corregidor 4) 
 
DIÁLOGO UNIVERSITARIO Por Manuel Basaldúa Hernández  Habla sobre el nuevo aumento de la gasolina el fin de semana pasado y considera que de ser en otro país, la gente ya hubiera salido a la calle, y haberse manifestado hasta poner en jaque a su gobierno, a las autoridades responsables de ese golpe asestado a la economía hasta que algo se restablezca.  Pero aquí aguantamos estoicamente. “No sabemos hasta cuándo parará este incremento progresivo. Qué será? hasta que el litro cueste 24 pesos, o cueste un día de salario mínimo? No sabemos”. La población no dice nada, no dice nada tampoco por el aumento del índice de pobres. No dice nada por el aumento del índice de inseguridad, no dice nada del aumento del índice de consumo de estupefacientes legales e ilegales. Como tampoco dice nada el gobierno federal respecto al aumento del desempleo y de la pobreza extrema.  En ese contexto, se exacerba la violencia y se pone más elementos para la delincuencia en la mayoría de las regiones del país. Si bien en Querétaro no existen altos índices de violencia como la que prevalece en otros estados, si 
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estamos viendo el incremento de robos de autos, a casas habitación, de hechos delictivos con más frecuencia que en otras etapas. (Diario de Querétaro 8-A) 
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